



Faltan por resolver ministros de SCJN
Se suman jueces y magistrados
al **PARO DE LABORES** en el **PJF**



Faltan por resolver ministros de la SCJN

Se suman jueces y magistrados al **PARO DE LABORES** en el **PJF**

POR TANYA ACOSTA-ROBERTO MELÉNDEZ-RAÚL
RUIZ/REPORTEROS
LATARDE@YAHOO.COM.MX

Más de mil 200 magistrados y jueces federales de los 32 Circuitos Judiciales del país, luego de aprobarse el paro de labores que iniciarán el primer minuto de este miércoles 21 de agosto, se sumarán a 53 mil trabajadores administrativos del Poder Judicial Federal que el lunes suspendieron actividades en señal de protesta y rechazo a la pretendida reforma que a este poder "quiere imponer" el presidente Andrés Manuel López Obrador, la que "es una locura, una ocurrencia que dañará seriamente la administración e impartición de justicia en México, la que ciertamente requiere de cambios y modificaciones, pero no las propuestas por el Ejecutivo Federal."

"De un universo de 1,403 juzgadores, 1,202 votaron por sí realizar la suspensión de las actividades jurisdiccionales y 204 por el no", informó, mediante comunicado, la Asociación Nacional de Ministros de Circuito y Jueces de distrito del Poder Judicial de la Federación, que encabeza la jueza Juana Fuentes Velázquez, la que puntualizó que ya no buscará acercamientos con quienes pretenden imponer, sin razón y de manera arbitraria, una reforma judicial que afectará a todos los mexicanos y sus instituciones.

Paralelo a lo anterior, se está en espera de la resolución que sobre el particular habrán de tomar los trabajadores administrativos y funcionarios de la Suprema Corte de Justicia

de la Nación, encabezados por 11 ministros, quienes hasta el momento no han dado a conocer las medidas que tomarán sobre el particular, estimándose que al menos ocho de esos servidores públicos podrían incorporarse al resto de "los compañeros", ya que "es sabido por todos que tres ministros son incondicionales del presidente López Obrador y habrán de apoyarlo en todo, como lo hizo y hace el expresidente de la Corte, Arturo Zaldívar Lelo de Larrea, quien realizó más morenista que el propio líder del partido, Mario Delgado Carrillo, e incluso la presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo".

Al igual que los trabajadores administrativos, los magistrados y jueces federales, quienes califican la reforma de López Obrador como arbitraria, carente de sustento, sin fundamento y que no tiene pies ni cabeza ratificaron que, a pesar de encontrarse en paro, no se dejarán de atender los casos urgentes, por lo que en los órganos jurisdiccionales habrá guardias las 24 horas del día, divididas en tres turnos. "Nos vemos obligados a suspender actividades, debido a la intransigencia de las máximas autoridades del país, las que ni escuchan a quienes, por fortuna, no piensan como ellos, pero sí están más que prestos para calificarlos como corruptos e incluso traidores a la patria", acotaron los servidores públicos.

En su momento, la organización referida expuso que "lo que se pretende con la suspensión es que se respete el Estado de derecho por medio de la garantía de la independencia judicial y no se ponga en riesgo la carrera judicial mediante la elección por

voto popular para acceder a los cargos de jueces, magistrados y ministros del Poder Judicial de la Federación.

"Esta decisión es de vital trascendencia en la defensa de la autonomía del Poder Judicial de la Federación, pilar de nuestro sistema democrático y por ello personas trabajadoras y juzgadoras hemos decidido defender en unidad: la República, la independencia judicial y la división de poderes para garantizar el futuro de las generaciones venideras".

La determinación tomada por los trabajadores, jueces y magistrados del Poder Judicial Federal, fue atacada duramente por el expresidente de la Suprema Corte de Justicia, Arturo Zaldívar, quien a su vez fue calificado por los "paristas" como traidor del Poder Judicial Federal, ya que en realidad, durante el periodo que duró como juzgador, no sirvió a este poder, sino siempre estuvo al servicio del Poder Ejecutivo, el que fracasó en su intento de mantenerlo en la SCJN por dos años más, una vez concluida su labor, la que le sirvió para incrustarse en la administración de la próxima presidenta del país, Claudia Sheinbaum Pardo, quien no debe olvidar que quien traiciona una vez, seguramente, lo volverá a repetir.

POSTURA DE PARISTAS EN VOZ DE PATRICIA AGUAYO BERNAL

La mañana de ayer martes, en conferencia de prensa, la vocera del movimiento, Patricia



Faltan por resolver ministros de SCJN
 Se suman jueces y magistrados
 al **PARO DE LABORES** en el **PJF**



P. 12-13

Además de la CdMx, el paro también incluye circuitos del Edomex, Puebla, Tabasco, Chiapas, Yucatán y Guerrero

VIENE DE PÁGINA 12

bido por parte de organizaciones civiles y de todos los compañeros dijo: **es importante hacerlo en este momento el Poder Judicial se ha convertido en un solo ente, un solo organismo, en una unidad para defender los derechos laborales de todos los trabajadores.**

Además, **para mostrar el rechazo tajante a la reforma judicial que hoy pretende desaparecer, quiere menoscabar al Poder Judicial de la Federación.** La única institución en este país que ha servido de contrapeso, ante **los excesos del presidente de la República y su partido, aquí no se cumplen caprichos, aquí no se emiten resoluciones a modo, aquí se respeta la independencia y a la autonomía de la Constitución y las leyes** por eso es un organismo, una institución de reconocida probidad y honradez, la corrupción no existe, la corrupción existe, sí, pero en otros poderes.

Quiero decirles que toda esta unidad sea lograda ya a través la totalidad circuitos judiciales que hasta hoy serán integrados a esta lucha más de 28 circuitos judiciales que están unidos en una sola causa. Faltan algunos

cuantos de sumarse esperando hacerlo conjuntamente con sus jueces y sus magistrados, pero tenemos conocimiento que son más de 28, somos 32 circuitos judiciales, faltan algunos por integrarse. **Segura estoy que ahora con la unidad por la unión de los magistrados y de los jueces, este movimiento se va a fortalecer para mostrar una fuerza única en todo el Poder Judicial de la Federación.**

Esto es el resultado que arrojó anoche la votación de los jueces para sumarse a esta causa, fue unánime de más de 1,400 agremiados de la CUFET 1,202 votaron por sumarse al paro escasos 200 se mantienen al margen, lo cual es indicativo de esta lucha de qué este movimiento, de este rechazo a la reforma judicial es un ánimo, la gran mayoría de todos los que laboramos al servicio del Poder Judicial de la Federación y al servicio de México y de todos los mexicanos.

Se ha dicho y se ha informado desde el inicio de este movimiento que son atendidos los casos urgentes en el Poder Judicial de la Federación, porque no estamos en una cerrazón de atender los casos que requieran dar una atención prioritaria, inclusive el Consejo de la Judicatura eligió el comunicado 16-2024 en el sentido de qué respeta el movimiento

de suspensión de labores, hemos estado llevando a cabo desde el primer minuto del 19 de agosto, pero nos invita y nos convoca a seguir con la tramitación de ese tipo de asuntos y nos marca un catálogo que debe atenderse principalmente en materia penal.

Aquellos asuntos relacionados con peligro a la vida, beneficios preliberación de las personas, determinados como libertad preparatoria, acuerdos de urgencias sobre condiciones de internamiento de los internos en materia de trabajo, todos los asuntos relacionados con huelgas en la materia civil, aquellos asuntos relacionados con derechos de los menores serán atendidos, medidas cautelares providencias precautorias en técnicas de investigación.

Cualquier otro tema relacionado con derechos de los adultos mayores y aquellos actos relacionados con el suministro de agua, todos estos actos implican de esa manera que vayan de manera ordenada estamos organizando los órganos para que sean atendidos de manera ordenada y escalonada a los órganos para que se atiendan y se le dé el trámite debido a estos asuntos prioritarios y de esa manera lo vamos a consultar con todos los compañeros.